

Modernland Realty Beri Apresiasi Pemasar Properti Berprestasi Melalui Sales Rewards 2023



Para pemasar peserta Sales Rewards 2023 saat kunjungan di Kumamoto Suizenji Garden.

Kerjasama dengan pemasar properti, baik Inhouse, Agent Property dan Kantor Agent Property yang telah terjalin dengan erat selama ini merupakan sebuah hubungan simbiosis mutualisma bagi kedua belah pihak.

JAKARTA (IM) - PT Modernland Realty Tbk. mengadakan Sales Rewards 2023, sebagai wujud apresiasi bagi para pemasar properti berprestasi.

Pada event yang berlangsung pada 20 - 28 Maret 2023 di Jepang, Modernland Realty, memberikan apresiasi kepada seluruh pemasar properti, baik Inhouse, Agent Property dan Kantor Agent Property yang telah berprestasi dalam memasarkan produk-produk urban development PT Modernland Realty Tbk. yang sepanjang tahun 2022 lalu

berhasil menorehkan penjualan terbaik.

Apresiasi berupa kesempatan jalan-jalan mengunjungi beberapa kota destinasi wisata di Jepang selama lebih dari satu minggu.

"Tujuan dari diadakannya acara ini, selain sebagai bentuk apresiasi, juga sekaligus untuk memotivasi para pemasar properti agar dapat terus meningkatkan prestasi yang berhasil diraih sebelumnya," ujar Kelvin O Lesmana, *Marketing & Sales Director Urban Development* PT Modernland Realty Tbk., dalam siaran pers

tertulis, Kamis (30/3).

Menurutnya, kerjasama dengan pemasar properti, baik Inhouse, Agent Property dan Kantor Agent Property yang telah terjalin dengan erat selama ini merupakan sebuah hubungan simbiosis mutual-

isma bagi kedua belah pihak. Karena itu, Modernland berharap hubungan kerjasama ini dapat terus terjaga dan akan semakin lebih baik lagi dimasa depan.

Ada pun pada Sales Rewards 2023 kali ini, kategori

penilaian yang dilombakan adalah pencapaian terbaik atas seluruh penjualan unit yang dipasarkan urban development PT Modernland Realty Tbk. berdasarkan pencapaian penjualan Inhouse, Agent Property dan Kantor Agent Property.

Seluruh data yang masuk kemudian dilakukan penilaian oleh tim penilai dari manajemen PT Modernland Realty Tbk. Berdasarkan penilaian yang komprehensif tersebut, maka tim penilai memutuskan untuk memberikan penghargaan kepada sejumlah marketing Inhouse, Agent Property dan Kantor Agent Property.

Agent Property yang berhasil mendapatkan reward tersebut yaitu Remax Premier JGC, Richway Propertindo, Elite Pro, Pop Property, LJ Hooker JGC, Shine Pro, Ikita Property, HNZ Property, Gading Pro, Dream Home, dan MM Joy. • **kris**



Para pemasar peserta Sales Rewards 2023 saat kunjungan di Kumamoto Suizenji Garden.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

IPO, MBMA Bidik Rp9,62 Triliun

JAKARTA (IM) - Perusahaan pertambangan dan hilirisasi nikel terintegrasi PT Merdeka Battery Minerals Tbk (MBMA) segera melakukan penawaran umum saham perdana atau initial public offering (IPO) perseroan dengan target raihan dana segar sebesar Rp9,62 triliun.

Presiden Direktur MBMA Devin Ridwan mengatakan, melalui IPO, MBMA akan memiliki dukungan yang lebih kuat untuk mengeksekusi setiap rencana strategis perusahaan pada masa mendatang.

"Dengan IPO ini, MBMA akan memastikan bahwa rencana strategis perusahaan dapat berjalan maksimal, sehingga kami dapat mengoptimalkan sumber daya kami untuk memenuhi kebutuhan baterai kendaraan bermotor listrik dunia di masa depan," ujar Devin dalam konferensi pers paparan publik IPO MBMA di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Kamis (30/3).

Devin menyampaikan, dalam IPO, MBMA akan me-

lepas sebanyak-banyaknya 11 miliar saham baru atau setara dengan 10,24 persen dari total saham perusahaan kepada publik. Penawaran awal atau book building saham MBMA dimulai pada 12 April hingga 14 April 2023, dan secara resmi akan tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada 18 April 2023. Adapun harga penawaran saham MBMA berkisar di angka Rp780-Rp795 per saham.

Lebih jauh Devin mengatakan, saat ini MBMA berencana menggunakan dana hasil IPO untuk membiayai pembangunan dan pengembangan sejumlah proyek nikel, seperti High Pressure Acid Leaching (HPAL), konverter nikel matte serta fasilitas produksi asam sulfat melalui proyek Acid Iron Metal I (AIM I).

Fasilitas HPAL dan nikel matte menjadi salah satu komponen penting untuk menghasilkan nikel sulfat dan kobalt sulfat dalam hilirisasi rantai nilai baterai kendaraan bermotor listrik. • **hen**



PEMERINTAH KOTA TANGERANG



Walikota Tangerang Arief R Wismansyah



Wakil Walikota Tangerang H Sachrudin

Pemkot Tangerang Gelar Pangan Murah Ramadan



KOTA TANGERANG (IM) - Merayakan bulan suci Ramadan, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Ketahanan Pangan (DKP) menggelar Gelar Pa-

ngan Murah di 13 Kecamatan secara berkala dari tanggal 27 Maret-13 April 2023.

Kepala DKP, Muhdorun menuturkan, Gelar Pangan Murah kali ini dikonsepsikan

untuk lebih dekat dengan masyarakat secara langsung. Mengenai hal itu, Gelar Pangan Murah dilaksanakan di titik-titik keramaian dan aktivitas masyarakat selama

Ramadan, seperti memanfaatkan masjid-masjid di tengah pemukiman.

"Gelar Pangan Murah ditujukan untuk memberikan kemudahan dalam mendapatkan

pangan yang terjangkau di momen Bulan Ramadan ini. Serta, Gelar Pangan Murah ini turut menstabilkan pasokan dan harga pangan yang ada di lingkungan masyarakat,"

ungkap Kepala DKP, Muhdorun, ketika mengunjungi lokasi di Masjid Nurul Amin, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang, pada Senin, (27/3).

Ia melanjutkan, Gelar Pangan Murah ini bekerjasama dengan berbagai mitra usaha, seperti Bulog, Paskomnas, Golden Mom, Berkat Mandiri Prima, Polaksar Loligo, Mina Food Nusantara, PT. Anugrah Citra Boga, UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) Kecamatan atau Kelurahan, dan UMKM Binaan DKM (Dewan Kemakmuran Masjid) tiap masjid, untuk menyajikan berbagai sembako dan kebutuhan pangan lain secara lengkap dengan harga yang terjangkau.

"Komoditas yang kita sediakan berupa beras, minyak goreng, gula pasir, daging, olahan daging, tepung, telur, dan berbagai sayuran, seperti cabai, tomat, dsb, yang secara lengkap ada di sini. Selain itu, bisa dilihat, mengenai harga juga terdapat perbedaan yang cukup lumayan (lebih murah) dengan harga pasaran. Sehingga diharapkan dapat sangat membantu masyarakat," jelasnya.

Meski baru hari pertama dilaksanakan, Gelar Pangan Murah ini telah diserbu masyarakat secara meriah. Animo yang luar biasa tersebut membuktikan Gelar Pangan Murah sukses memberikan manfaat yang konkrit dirasakan masyarakat secara langsung.

"Ini sangat membantu masyarakat. Terlebih, menginjak Ramadan ini semua sedang naik (harganya). Perbedaan harganya juga jauh. Semisal, minyak goreng sekarang harganya 17-an ribu, tapi di sini dapat jauh lebih murah," tambah Leni Karnilawati, Warga Karang Tengah, yang turut memborong sembako pada Gelar Pangan Murah ini. • **Adv**

